



Dotando de herramientas y conocimiento libre a la comunidad puntarenense.

Ciencia y Tecnología



Sede Regional del Pacífico

Con este proyecto se busca que la comunidad en general adquiera conciencia de las herramientas de software libre que existen y están disponibles para realizar las tareas cotidianas, que vean que el único camino no es el software propietario o incurrir en faltas al usar software sin la debida licencia.

Principalmente se pretende informar y capacitar con herramientas libres a las comunidades más vulnerables y poner al servicio de la sociedad el conocimiento adquirido en materia del software libre que ha acumulado la comunidad de software libre de la Sede del Pacífico.

Contactos:

ARON GALAGARZA CARRILLO

aaron.galagarzacarrillo@ucr.ac.cr

2511-7460

ED-3378